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Santana de Parnaíba está entre 
os 205 municípios do país em que 
a população cresceu 2% ou mais 
e soma 142.301 habitantes. Os da-
dos são referentes à Estimativa da 
População 2020, publicada pelo 
IBGE. Barueri aparece em sexto 
lugar nesta lista com aumento de 
1,02% em sua população, chegan-
do a 276.982 habitantes. Ambas, 
tem cerscimento superior ao país, 
que anotou 0,77%. 
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Startup inaugura 
consultórios  
de alto padrão PÁG. 6

Campanha de 
vacinação contra 
o sarampo é 
prorrogada PÁG. 16

| LIVANCE |

| 31 DE OUTUBRO |
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Santana de Parnaíba está entre os 205 municípios do país em que a população cresceu 2% ou mais, 
aponta levantamento do IBGE. Na região, Barueri aparece em 6o lugar com aumento de 1,02% dos 
moradores. Ambas têm crescimento superior ao país, que ficou em 0,77%. PÁG. 18

Com 419 mil moradores, cidades 
crescem acima da média do País 

Seguem suspensas 
aulas presenciais 

nas escolas de 
Barueri PÁG. 16

| PANDEMIA |A Livance, startup que usa tec-
nologia para conectar profissionais 
de saúde, pacientes e consultórios 
de alto padrão, acaba de inaugurar 
uma unidade em Alphaville. O ser-
viço é do tipo pay-par-use: o valor é 
cobrado pelo tempo utilizado. 

A campanha de vacinação 
contra o sarampo foi prorrogada, 
pelo Governo do Estado, até dia 
31 de outubro. De acordo com a 
Secretaria de Saúde, o objetivo é 
aumentar a cobertura vacinal em 
adultos na faixa de 30 e 49 anos, 
que foi de apenas 6,7%. 

Marcos Tonho  
é o pré-candidato 
a prefeito de  
Elvis Cezar PÁG. 4

| SANTANA DE PARNAÍBA |

FOTOS: DIVULGAÇÃO

E S P E C I A L

Começa sexta-
feira (4), obra 
de mudança 
de acesso no 
viaduto PÁG. 18

Nesta sexta-feira (4), a con-
cessionária CCR ViaOeste 
iniciará a obra de mudan-
ça da alça de acesso do 
Viaduto Araguaia, no km 22 
da rodovia Castello Branco. 
A reconfiguração permitirá 
o acesso à pista da marginal 
da via, sentido capital. 

| ARAGUAIA | M
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O mundo ainda está mergulhado nas 
perdas, incertezas e riscos da crise pandê-
mica, mas alguns fatos relevantes causam 
preocupação à parte pelo poder que têm 
de impactar os difíceis rumos da recom-
posição planetária no futuro. Entre eles, a 
maneira como distintas dimensões da crise 
entrelaçam-se no Brasil, fazendo convergir 
problemas de toda ordem, num momento 
de intenso sofrimento, quando chegamos 
a mais de 3 milhões de infectados e 117 mil 
mortos pela covid-19.

Causa perplexidade a maneira como 
tem sido tratada a política ambiental, com 
repercussões enormes para o país, seu povo 
e instituições, bem como para a humanida-
de. E é inegável que o Brasil, por suas carac-
terísticas geopolíticas, diversidade cultural 
e patrimônio ambiental único, é peça-chave 
para a inflexão que aponta globalmente 
para uma renovação dos conceitos de de-
senvolvimento no pós-crise.

É necessário repensar o modelo atual de 
desenvolvimento, até mesmo para garantir a 
continuidade da vida na Terra, como alertam 
as mudanças climáticas. Autoridades nos 
distintos Poderes públicos, centros de pes-
quisa, universidades, comunidade de saúde 
e sociedade civil empenham-se em atender 
às urgências da pandemia e, ao mesmo tem-
po, em preservar a capacidade do Brasil de se 
recuperar com o mínimo possível de danos.

Mas, há sinais alarmantes do que 
pode vir pela frente. Assim como outros 
empresários, dos mais diversos ramos da 
economia, vejo como erro cirúrgico de 
estratégia para o futuro o tratamento que 
vem sendo dado às questões ambientais, 
com a destruição de nossos grandes bio-
mas, notadamente a Amazônia.

A fragilização das condições de investi-
mento no país é fato, em boa parte, devido a 
sinais dados por instituições e personalida-
des de governo, por meio de palavras, ações 
e omissões, de afastamento dos preceitos 
ecológicos, em sentido contrário aos proto-
colos consolidados no mundo, como se fosse 
uma aposta de alto risco. Sou parte da parce-
la crescente da sociedade empresarial global 
que, finalmente, reconhece na conservação 
rigorosa e de base científica dos recursos 
naturais um ativo de imenso valor para o 
crescimento econômico sustentável.

Às empresas dessa fronteira interessa 
inserção mais acolhedora e sensível nas 
questões ambientais, sociais e culturais, pois 
dessa convergência virá o avanço civiliza-
tório capaz de preservar, inclusive, nossos 
interesses e capitais. Tais movimentos trans-
formadores são reais e inadiáveis.

A pandemia e seus efeitos devastadores 
mostram que a retomada não deve preten-
der apenas recompor os usos e costumes 
nos quais moldamos nossas vidas, socieda-
des, economia e interações pessoais, locais, 
nacionais e globais. A recuperação exige 
escolhas, criatividade e comportamento 
estratégico. Dessa forma, é incompreensível 
que o Brasil não procure ter na Amazônia 
preservada parte fundamental de seu cacife 
para a conjuntura diferenciada que surgirá 
da pandemia.

Ao contrário, observa-se aumento 
expressivo e persistente do desmatamento, 
pressão sobre os órgãos de fiscalização 
ambiental, redução significativa das puni-
ções impostas aos infratores, a despeito de 
novos arranjos institucionais formalmente 
destinados à proteção da floresta.

Ao mesmo tempo, os povos indígenas, 
sobretudo os da Amazônia, estão subme-
tidos a grande risco, a ponto de fecharem 
estradas para pedir socorro na pandemia. 
À escalada do garimpo e desmatamento 
ilegais em suas terras, soma-se a ação de-
vastadora do novo coronavírus. A proteção 
devida ao meio ambiente é indissociável da 
defesa dos direitos indígenas. E ambos são 
parâmetros para arejarmos nossos valores 
e construirmos novos sentidos para a vida 
em sociedade, inclusive para as finalidades 
da economia. Não se trata de ideologia, mas 
de constatar o efeito virtuoso de renovar o 
pensamento e as prioridades. Trata-se de 
trazer o futuro para os cálculos do presente, 
não de destruí-lo.

Assim, reconhecer no Brasil um tradicio-
nal ambiente propício a investimentos não 
significa ignorar os fatores negativos, gerado-
res de insegurança. Se o país é, ainda, uma 
potência ambiental capaz de participar, de 
maneira decisiva, da recomposição planetária 
pós-pandemia, há, também, no horizonte, 
possível estigma antiambiental e contrário 
aos direitos indígenas com poder de afastá-lo 
da interlocução global e do fluxo de capitais 
para os quais esse é um ponto de difícil tran-
sigência. E, certamente, não é um caminho 
para parcerias duradouras com corporações, 
instituições e fundos globais.

Sei que minha posição encontra acolhida 
ampla na indústria de engenharia consultiva 
ambiental. Buscamos diálogo, não confronto 
nem ingerência em assuntos internos do 
país. Tenho convicção de que, dessa forma, 
cumprimos nosso papel no espaço global de 
interlocução sobre temas de interesse mun-
dial e de grande impacto, com potencial para 
influenciar nossos negócios no Brasil e a vida 
de bilhões de pessoas em todo o mundo.

Aposta de alto risco
Está aberta a temporada de 

convenções partidárias para as 
eleições municipais de 2020. De 
acordo com o novo calendário 
eleitoral, estabelecido por causa 
da pandemia da covid-19, o prazo 
para definição pelos partidos de 
candidatos aos cargos de prefeito, 
vice-prefeito e vereador vai até o 
dia 16 de setembro.

Pela primeira vez na história, por 
causa da pandemia do novo corona-
vírus, os partidos poderão optar por 
realizar as convenções virtualmen-
te. Considerada uma das etapas 
principais do processo eleitoral, 
além de escolher os candidatos que 
disputarão o pleito, nessa reunião, 
os partidos também decidem se 
vão participar da eleição majoritá-
ria (prefeitos e vice-prefeitos), pro-
porcional (vereadores), ou ambas e 
sorteiam os números com os quais 
os candidatos irão concorrer.

Na disputa deste ano, a expec-
tativa da Justiça Eleitoral é que 500 

mil registros de candidaturas serão 
confirmados em todo território na-
cional. O primeiro e segundo turno 
das eleições municipais de 2020 
serão realizadas, respectivamente, 
nos dias 15 e 29 de novembro.

Na região, já se conhecem al-
guns dos personagens que estarão 
na disputa nas cidades de Barueri 
e Santana de Parnaíba. Agora, co-
meça o árduo trabalho de escolher 
nossos representantes. Estão pos-
tas as pré-candidaturas. O jogo de-
mocrático só começou. 

Nunca é demais ressaltar que 
nada é mais sagrado do que esco-
lher com cautela. Os novos políticos 
possuem projetos, a quem privile-
giam? Aos antigos, houve avan-
ços para a maioria? Os principais 
problemas das cidades foram su-
perados? Seu voto pode ser funda-
mental para mudar ou não a ordem 
das coisas. E ele é só seu! Grande 
privilégio, muita responsabilidade. 
Escolha com moderação!

Aberta oficialmente a 
temporada eleitoral

TÂNIA RÊGO/AGÊNCIA BRASIL

“Sempre se faz ajustes, mas acho que 
a base da proposta é boa. A Câmara 
apresentou ontem [2] aos líderes e 
anteontem à mesa diretora a sua 
proposta de reforma administrativa. 
Acho que está na hora de o serviço 
público também ter um olhar sobre 
produtividade, sobre qualidade, 
sobre eficiência do serviço público  
e, principalmente, sobre  
o melhor atendimento  
ao cidadão”,  presidente da  
Câmara do Deputados, Rodrigo Maia  
sobre proposta de reforma administrativa  
apresentada pelo governo Bolsonaro

EUGENIO
SINGER
Doutora em Ciências da Atividade Física e Desportiva
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PARTIDO SOCIAL LIBERAL - PSL 

EDITAL DE CONVOCAÇÃO 

 

A Comissão Provisória Municipal do PSL – Partido Social Liberal, do Município de Santana de 

Parnaíba/SP, por sua presidente, abaixo assinado, vem, nos termos do Estatuto do PSL, nos termos do artigo 

1º, parágrafo 1º, inciso II da Emenda Constitucional nº 107, publicada no Diario Oficial da União e, 

03/07/2020, no uso de suas atribuições legais e estatuárias, pelo presente edital, COMUNICAR e 

CONVOCAR todos os Convencionais, filiados e delegados, comparecerem a CONVENÇÃO 

MUNICIPAL a realizar-se no dia 14 de Setembro de 2020, com início às 19:30 horas, sito Avenida Valville 

133 - Bairro Tanquinho, nesta cidade de Santana de Parnaíba, com estrita obediência ás regras definidas 

pelas autoridades sanitárias,  para deliberação sobre a seguinte: ORDEM DO DIA 

 

1. Deliberação sobre a participação do partido na formação de coligação partidária nas eleições 

Municipais de 2020;  

2. Escolha dos candidatos a Prefeito, Vice-Prefeito às eleições majoritárias de 2020 e Vereador 

nas eleições proporcionais;  

3. Escolha do Representante e/ou Delegado do Partido perante a Justiça Eleitoral; 

4. Definição dos nomes que serão utilizados na urna e sorteio dos números dos candidatos a 

Vereador;  

5. Definição do nome da Coligação;  

6. Outros assuntos de interesse partidário no processo eleitoral.  

Será obrigatório o uso de máscara facial e a manutenção do distanciamento entre os participantes. 

Santana de Parnaíba, 02 de Setembro de 2020. 

 

_______________________________________________ 

TELMA ANGÉLICA MARIA CHRISTIANSEN 

Presidente Comissão Provisória Partido Social Liberal - PSL 
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Elvis aposta em perfil popular e 
indica Marcos Tonho à prefeitura 

| SANTANA DE PARNAÍBA | Rosália Dantas, ex-coordenadora regional de Alphaville, concorrerá como pré-candidata a vice-prefeita

Após meses de mistério 
sobre quem apoiaria para 
sucedê-lo, o prefeito de 
Santana de Parnaíba, Elvis 
Cezar (PSDB), usou as re-
des sociais para anunciar o 
nome do vereador Antonio 
Marcos Batista Pereira, o 
Marcos Tonho, da mesma 
legenda, para concorrer ao 
cargo de prefeito nas elei-
ções de 2020.

A ex-coordenadora re-
gional de Alphaville, Rosá-
lia Dantas, compõe a chapa 
na disputa como pré-candi-
data a vice-prefeita. Os no-
mes serão confirmados em 
convenção do partido, no 
próximo dia 7.

Elvis surpreendeu com 
a decisão por optar por um 
nome popular. Antes, in-
tegrantes de seu próprio 
grupo político apontavam 
o ex-secretário de Emprego, 
Desenvolvimento, Ciência, 
Tecnologia e Inovação, 
Mauro Brunetto (PSDB), 
como favorito para o cargo. 
Pode ter pesado na esco-
lha o perfil “mais popular” 

GLÁUCIA ARBOLEYA 
redacao@folhadealphaville.com.br

Em maio de 2019, 
Tonho disse à 
reportagem que 
queria disputar 

| ESCOLHIDO. Parlamentar está em sua segunda legislatura 

Câmaras da região 
gastam mais de 
R$ 73,8 milhões 

| LEVANTAMENTO |

| ELEIÇÕES |
Supremo mantém 
regra sobre 
prestação de contas
O Supremo Tribunal 
Federal (STF) decidiu 
rejeitar ação de 17 
partidos que preten-
diam afrouxar regra 
sobre a apresentação 
de esclarecimentos em 
processos de prestação 
de contas partidárias. 

| VIRTUAL |
Aberta a temporada 
de convenções  
na região
A maioria das conven-
ções virtuais acontecerá 
na região entre esta 
sexta-feira (4) e sábado 
(5), de forma on-line. 

notas
rápidas.

De acordo com um le-
vantamento do TCE (Tribu-
nal de Contas do Estado), 
denominado Mapa das Câ-
maras, o volume de recur-
sos públicos aplicados em 
pessoal e custeio das casas 
da região em um ano – de 
maio de 2019 ao fim de abril 
de 2020 – ultrapassa a mar-
ca de R$ 73,8 milhões. 

Em Barueri, o gasto foi de 
R$51,6 milhões. O legislativo 
conta com 21 vereadores e o 
valor empenhado per capita 
registrado foi de R$ 188,2.

Na cidade de Santana 
de Parnaíba foram utiliza-
dos R$ 22,2 milhões, sendo 
R$159,45 per capita. A Casa 
possui 17 parlamentares. 
Enquanto que a crise sani-
tária provocou desembol-
so dos mencionados, no 
geral, da ordem de R$2,2 
milhões, conforme dados 
de agosto do TCE, apura-
dos pela reportagem junto 
ao site do órgão na quarta-
-feira (2). O custo se refere 
à compra de equipamentos 
médicos - cirúrgicos.

dá resultados, começamos 
um novo tempo, de cami-
nharmos juntos, darmos as 
mãos e chegarmos ao resul-
tado que esperamos. Vamos 
eleger Marcos Tonho e Rosá-
lia Dantas”, pediu.

Oposição
Outra explicação para 

um perfil mais popular é o 
embate que o pré-candida-
to de Elvis terá de enfrentar, 
são 4 políticos de oposição 
ao atual governo: o ex-dire-
tor do Hospital Santa Ana 
e morador de Alphaville, 
Dr. Danilo Ferraresi (PTB); 
Juliana Gonçalves (PRTB), 
capitã e médica, também re-
sidente no bairro; além do 
petista André Bastianon e 
do ex-prefeito da cidade Sil-
vinho Peccioli (PSD).
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Vamos fazer o melhor por 
Santana de Parnaíba. Meu 
compromisso é de dar con-
tinuidade ao trabalho. Eu 
vou ser o aluno e fazer mi-
nha lição de casa”, falou. 
Elvis devolveu no mesmo 
tom. “Você (morador) que 
acreditou que essa cidade 
poderia ser referência para 
o Brasil, que foi minha ins-
piração nestes sete anos e 
meio da minha vida, que 
acreditou em um trabalho 
de transformação e eficiên-
cia, de uma administração 
que só tinha dívidas e hoje 

de Tonho, semelhante ao 
que levou Elvis a assumir 
a prefeitura em 2013, após 
dois mandatos sucessivos 
na Câmara, e o mesmo do 
pai, o deputado Marmo Ce-
zar (PSDB), que chegou a 

ser eleito como mandatário 
em 2012, mas foi afastado, 
dando lugar ao filho. Assim 
como Elvis, Tonho também 
foi presidente do legislativo.

O parlamentar, que está 
em sua segunda legislatu-

ra, venceu nas urnas em 
2016 com 1.131 votos, mas 
já foi alvo de polêmica ao 
se envolver em uma briga 
com guardas municipais 
em 2015. A confusão ocor-
reu quando Tonho deu 
uma declaração desapro-
vando a greve realizada 
pelos guardas e teve de 
sair da Câmara escoltado. 
Ouvido pela reportagem 
da Folha de Alphaville, 
em maio de 2019, Tonho já 
havia mostrado a disposi-
ção em participar do pleito.  
 
        Lealdade

Durante a Live, o pré-
-candidato a prefeito res-
saltou que sempre esteve 
ao lado de Elvis. “Declaro 
a minha lealdade à vossa 
excelência e ao grupo 45. 
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| CEO. Claudio 
Mifano trouxe 
a ideia depois 
de uma tem-
porada em 
Oxford

| DINHEIRO |
Nota de R$ 200  
é lançada pelo  
Banco Central
Com a imagem do lo-
bo-guará, a nota de R$ 
200 começou a circular 
na quarta-feira (2) no 
Brasil. Segundo o Ban-
co Central, a cédula é a 
sétima a integrar a fa-
mília de notas do Real. 
Serão produzidas 450 
milhões de unidades 
ainda este ano.

| OPORTUNIDADE |
Receita abre  
programa de 
renegociação de 
dívidas  
A Receita Federal pu-
blicou, na quarta-feira 
(2), edital que abre 
um novo programa 
de parcelamentos de 
dívidas tributárias de 
pequeno valor. Poderão 
ser parcelados débitos 
de até 60 salários míni-
mos (hoje, R$ 62.700), 
com descontos que 
podem chegar a 50%. 
Informações: receita.
economia.gov.br.

| 2019 |
Empresas de 
tele e bancos 
lideram lista de  
 reclamações
Empresas dos setores 
de telecomunicações 
e bancário lideram 
o ranking de quei-
xas registradas pelo 
Procon-SP em 2019. 
Foram o total 65 mil 
reclamações. Conside-
rando somente as dez 
empresas que lidera-
ram o ranking, foram 
computadas 19.567 re-
clamações. Desse total, 
9.186 registros contra 
companhias de teleco-
municações, 46,9%.

| JULHO |
Covid-19 afetou 
negativamente 37,5% 
das empresas 
A crise do novo co-
ronavírus provocou 
impacto negativo nas 
atividades de 37,5% 
das três milhões de em-
presas não financeiras 
em funcionamento no 
país na segunda quin-
zena de julho, na com-
paração com a primeira 
quinzena.

| CASOS. Em 3,3 milhões há indícios de que o titular já tenha falecido

| DESCONTOS. A ação reúne lojas de diferentes setores

O Tribunal de Contas da 
União (TCU) determinou, 
na quarta-feira (2), que a 
Receita Federal indique 
providências ou métodos 
de controle para reduzir o 
número de CPF irregulares 
que continuam ativos.

Dados da Receita Fede-
ral apontam que o Brasil 
tem, hoje, cerca de 12,5 
milhões de CPFs ativos a 
mais que a soma da popu-
lação brasileira viva. Em 
pelo menos 3,3 milhões de 
casos, há indícios de que 
o titular do cadastro já te-
nha morrido.

O tribunal deu prazo de 

120 dias para que a Receita 
Federal aponte as medidas 
que serão tomadas para re-
solver o problema. 

No relatório sobre as me-
didas tributárias adotadas 
pelo governo na pandemia 
de Covid-19, a Receita infor-
mou que há 223,8 milhões 
de CPFs ativos.

O problema é que, se-
gundo o Instituto Brasileiro 
de Geografia e Estatística 
(IBGE), a população bra-
sileira na data do levanta-
mento era menor: 211,4 mi-
lhões de pessoas. O número 
foi atualizado para 211,8 mi-
lhões no fim de agosto.

Desenvolvida para aque-
cer as vendas durante a se-
mana em que se comemora 
a independência do país, a 
Semana Brasil 2020 começou 
na quinta-feira (3) e vai até o 
próximo dia 13. A ação reúne 
lojas de diferentes setores, 
como alimentação, eletrôni-
cos e eletrodomésticos, que 
se propõem a oferecer des-
contos aos consumidores.

Articulada pela Secretaria 
de Comunicação do governo 

federal (Secom) em parceria 
com o Instituto para Desen-
volvimento do Varejo (IDV), 
a campanha traz como lema  
“Vamos em frente, com cui-
dado e confiança”.  

Segundo números le-
vantados pela Ebit/Nielsen, 
o aumento em transações on-
line durante o evento no ano 
passado foi de 41%, enquanto 
vendas no varejo presencial 
aumentaram 11,3%, de acor-
do com a Cielo.

Brasil tem 12,5 milhões  
de CPFs irregulares 

Campanha Semana Brasil 
vai até o próximo dia 13

| AUDITORIA |

| VAREJO |

Livance inaugura 
unidade na região 
com consultórios 
de alto padrão

| CONCEITO | Profissional paga pelo tempo que utiliza o 
espaço, toda estrutura é oferecida

A Livance, startup que 
usa tecnologia para conectar 
profissionais de saúde, pa-
cientes e consultórios de alto 
padrão, acaba de inaugurar 
uma unidade em Alphaville, 
localizada na Alameda Gra-
jaú, 98. O serviço é do tipo 
pay-par-use, o valor é cobra-
do pelo tempo utilizado. Caso 
o profissional se torne sócio, 
poderá usar as demais unida-
des da Livance. A cobrança é 
feita por um processo inova-
dor, após uma pequena men-
salidade, num modelo seme-
lhante ao conceito (SaaS), o 
médico paga somente pelos 
minutos que tiver utilizado 
o consultório, sem ter gastos 
em momentos ociosos. 

O CEO, Claudio Mifano, 
conta que escolheu a região 
por ser uma das mais procu-
radas por profissionais de 
saúde e pacientes. “Sempre 
esteve dentro do nosso pla-
no de expansão. Estamos 
felizes em poder oferecer 
um novo conceito de con-
sultórios compartilhados 
de alto padrão, com a expe-
riência de atendimento em 
um ambiente humanizado, 
e ao mesmo tempo, propor-
cionar custos variáveis de 
acordo com o volume de 
atendimento dos profissio-
nais de saúde”, disse. 

A unidade de Alphaville 
conta com 16 salas, sendo 
12 multidisciplinares, onde 
quatro delas permitem um 
atendimento mais específico 
para ginecologistas e quatro 
para a prática de psicologia. 

Estrutura
Em paralelo à estrutura 

física, a startup conta tam-

GLÁUCIA ARBOLEYA
redacao@folhadealphaville.com.br

Serviços 
de gestão 
também estão 
disponíveis 

de marketing focada em 
profissionais de saúde.

 Para quem não deseja 
atender presencialmente 
neste momento de pande-
mia, há a opção do consul-
tório virtual: o profissional 
usa toda a estrutura de 
agendamento para que faça 
sua teleconsulta de onde ele 
preferir. Informações: www.
livance.com.br

bém com os serviços de ges-
tão de consultório, que vão 
desde secretária para agen-
damentos de consultas, site 
profissional até mentoria 

notas
rápidas.
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ELO É PREMIADA PELA
3ª VEZ SEGUIDA ENTRE AS 
30 MELHORES EMPRESAS 
PARA TRABALHAR

BANDEIRA ELO É ACEITA 
EM 10 MILHÕES DE 

ESTABELECIMENTOS 
NO BRASIL

FOLHA CONTENT

Com sede em Barue-
ri, a Elo, empresa 100% 
brasileira de tecnologia 
de pagamentos, foi reco-
nhecida pela terceira vez 
consecutiva como uma das 
30 melhores empresas para tra-
balhar em Barueri e região, de acor-
do com a consultoria global Great 
Place to Work (GPTW). O anúncio foi 
feito na quinta-feira (3). 

O CEO, Eduardo Chedid, come-
morou o prêmio. “Ficamos felizes 
com o reconhecimento da Elo como 
uma das melhores empresas para 
trabalhar. É o terceiro ano seguido 
que somos premiados, o que indica 
que estamos no caminho certo e va-
mos seguir trabalhando para ofere-
cer um ambiente saudável, desafia-
dor e que valoriza a diversidade de 
pessoas e ideias”, disse. O ranking 
considera 100 companhias localiza-
das em Barueri e região.

Destaque
A Elo é uma das principais em-

presas brasileiras de tecnologia de 
pagamentos. Com nove anos de 
mercado, a corporação é a segunda 
maior bandeira no débito em emis-
são de cartões. Ao todo, já soma 
mais de 132 milhões de cartões emi-
tidos, em parceria com mais de 30 
emissores, e é aceita em 10 milhões 
de estabelecimentos no Brasil e em 
mais de 200 países e territórios, re-
sultado da parceria com a Discover 
Global Network.

DIVULGAÇÃO

COMPANHIA 100% 
BRASILEIRA DE 

TECNOLOGIA DE 
PAGAMENTOS FOI 

RECONHECIDA PELA 
CONSULTORIA GLOBAL 

GREAT PLACE TO 
WORK (GPTW)

Contratações

Mesmo diante da pandemia, as 
operações da empresa continuam 
aquecidas e, com isso, as 
contratações não pararam. Ainda 
há vagas abertas para os próximos 
meses, principalmente nas áreas de 
Analytics, Dados, CRM, Operações 
e Fraude, e para o papel de Scrum 
Master, para atuar nos times 
ágeis da Elo. A diversidade é um 
elemento muito valorizado dentro 
da organização, em uma cultura 
inclusiva. Acompanhe a Elo no 
LinkedIn para conhecer mais sobre 
a empresa. Para se candidatar 
às vagas, envie um e-mail para 
oportunidade@elo.com.br.

DNA 
No último ano, a Elo apostou em 

um mergulho mais profundo em re-
lação às competências e às atitudes 
esperadas dentro da organização, 
chegando assim, ao Novo DNA Elo. 
Uma cultura de resultados, colabo-
ração, atitude de dono, diversidade, 
baseada em conceitos do ágil, como 
foco, simplicidade e cliente no cen-
tro, e na qual coloca, acima de tudo, 
suas pessoas em primeiro lugar.   

 Todas as práticas de “Gente 
e Gestão”, como é conhecido seu RH, 
têm o objetivo de promover a melhor 
experiência dos colaboradores e co-
nectá-los ao propósito da empresa. 
E é isso, aliado aos desafios do ne-
gócio, à capacidade de adaptação e 
inovação da empresa, que faz a Elo 
ser reconhecida como um ótimo am-
biente de trabalho, entrando mais 
uma vez no ranking.

O CEO Eduardo Chedid 
comemorou o prêmio



folhadealphaville.com.br  
SEXTA-FEI RA, 4 DE SETEMBRO DE 2020  |  9



folhadealphaville.com.br  
10  |  SEXTA-FEI RA, 4 DE SETEMBRO DE 2020 

P4 ENGENHARIA ENTRA NO 
RANKING GPTW DAS MELHORES 
EMPRESAS PARA TRABALHAR

Av. Marcos Penteado 
de Ulhôa Rodrigues, 1119

(11) 4734-2424
www.p4engenharia.com.br
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Sobre a P4 Engenharia

A P4 Engenharia foi criada em 2011 e com 
vontade de ser uma construtora que alia qualidade, 
pontualidade e custos acessíveis com rentabilidade, 
sem abrir mão da segurança do trabalho. 

“Nascemos com o desafio de transformar um 
conceito simples, quase óbvio, em um grande 
diferencial competitivo. Atuamos tanto no padrão 
popular como em projetos de altíssimo padrão”, 
apontou a empresa. 

Em nove anos, a P4 já entregou mais de quatro 
mil unidades residenciais e comerciais e atualmente 
tem mais de seis mil unidades em construção, entre 
elas, o empreendimento Acqua Park Alphaville da 
CNA Spitaletti. 

“Este está sendo um dos maiores desafios da P4. 
Tudo nele é superlativo, desde sua fundação com 
blocos de 3.000 m3 de concreto que servem de base 
para suportar os seus 43 andares, uma piscina com 
mais de 650m², e ainda 651 unidades em uma torre 
única. É um projeto inovador que nos leva a buscar 
novas tecnologias e soluções não triviais”, disse. 

COM SEDE EM ALPHAVILLE, CONSTRUTORA CONQUISTOU O 16º LUGAR 
NA CATEGORIA PEQUENAS/MÉDIAS EMPRESAS ESTE ANO E TEM COMO 
DIFERENCIAIS ALIAR QUALIDADE, PONTUALIDADE E CUSTOS ACESSÍVEIS 

“Somos feitos de pessoas e 
são elas que constroem coisas 
incríveis!”. Este trecho do mani-
festo da empresa P4 Engenharia 
evidencia uma das principais ca-
racterísticas da companhia, que 
é especialista em construções 
de edifícios residências e comer-
ciais, e que a levou a entrar no 
ranking Great Place to Work 
– GPTW, que lista as melhores 
empresas para trabalhar, e con-
quistar o 16º lugar na categoria 
pequenas/médias empresas. 

“Em 2018 implantamos a 
área de Gente e Gestão, em um 
ano, conseguimos a certificação, 
mas não entramos no ranking. 
Participar da pesquisa GPTW e 
ser certificada é um termôme-
tro. Com o retorno, conseguimos 
perceber como estão as nossas 
ações e o que a nossa gente va-
loriza e sente falta, para buscar-

mos implantá-las. Agora, ser 
certificada e entrar no ranking, 
é uma enorme satisfação e de-
monstra que estamos no cami-
nho certo”, afirmou a empresa. 

Além disso, outras ações fo-
ram implantadas, como a forte 
comunicação interna por meio 
do jornal semanal, implantação 
da intranet e da rede social cor-
porativa Feedz e treinamentos, 
como o Programa de Liderança, 
Programa de Estágio, Integração 
Admissional e cursos para cola-
boradores.

“O principal diferencial da 
P4 são as pessoas. E não só pela 
capacidade técnica, mas pela 
paixão que todos têm em traba-
lhar, isso proporciona um clima 
organizacional saudável para o 
desenvolvimento individual e 
coletivo, gerando resultados ex-
pressivos”, destacou. 

A P4 ENGENHARIA, COM SEDE EM ALPHAVILLE, 
É ESPECIALISTA EM CONSTRUÇÕES DE EDIFÍCIOS 

RESIDÊNCIAS E COMERCIAIS
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P4 entre as 

melhores 

empresas para 

trabalhar no

Ranking GPTW 

Barueri e Região 

2020

Cultura
de inovação 
e valorização 
pessoal.

16ºlugar

Em apenas dois anos de participação do prêmio GPTW, a
P4 não só manteve-se no seleto grupo de empresas certificadas,
como ficou entre as melhores no Ranking de Barueri e Região.

Ano após ano nossa dedicação é voltada a qualidade   
de trabalho em todos os ambientes em que a P4 atua.

Estamos prontos para mais um ano de desafios e soluções. 
Vamos comemorar e mãos á obra!

p4engenharia.com.br/P4Engenharia



O Mercado Livre, com 
sede em Osasco, é a pri-
meira colocada dentre as 
melhores empresas para 
trabalhar na região, na ca-
tegoria acima de mil fun-
cionários.  O ranking foi 
divulgado pela Melhores 
Empresas Great Place To 
Work – Barueri e Região 
2020, na quinta-feira (3).

Na comparação com 
a lista do ano passado, o 
Mercado Livre subiu qua-
tro posições e agora ostenta 
o 1º lugar no ranking das 
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MERCADO LIVRE OSTENTA 
1º LUGAR NO RANKING 
ENTRE AS GRANDES EMPRESAS 

| 6ª EDIÇÃO | O PRÊMIO GREAT PLACE TO WORK BARUERI E REGIÃO 2020 FOI ANUNCIADO NA QUINTA-FEIRA (3)

EMBRACON 
ADMINISTRADORA DE 

CONSÓRCIO, ASTRAZENECA, 
BANCO BRADESCO E  

OUTRAS TAMBÉM  
APARECEM NA LISTA 

GLÁUCIA ARBOLEYA
redacao@folhadealphaville.com.br

grandes. Entre as top 10, 
acima de mil funcionários, 
aparecem respectivamente, 
Embracon, Astrazeneca, 
Banco Bradesco, Bradesco 
Seguros, C&A, Cacau Show, 
Odontoprev, Atlantica Ho-
tels e GFT Brasil. 

A Embracon e o Banco 
Bradesco são premiados 
desde 2015. No ano passado, 
a Embracon conquistou a 1ª 
colocação e o Banco Brades-
co a 4ª posição.

6ª edição
Esta é a 6ª edição do 

ranking Barueri e região, 
que contou com mais de 

Barueri e Região, das 30 em-
presas premiadas, 13% es-
tão figurando pela primeira 
vez no ranking (BMC Hyun-
dai, BMG Granito, Corpflex 
Informática e Multilog Bra-
sil) e duas empresas apare-
cem desde o primeiro ano 
na lista (Embracon e Banco 
Bradesco).

Bárbara destaca ainda 
que o Mercado Livre, além 
de ser a primeira colocada 
da lista,  foi recentemente 
considerada a empresa mais 
valiosa da América Latina, 
“dentre diversos motivos 
para alcançarem este resul-
tado não podemos deixar 
de destacar que colocar os 
colaboradores no centro 
da organização também 
contribui para melhores re-
sultados financeiros, como 
apontam alguns estudos do 
GPTW”, disse. 

Segundo Luise Freitas, 
também diretora do GPTW 
– Barueri e Região, vale 
ressaltar que, mesmo em 
um ano de incertezas, em 
tempos de pandemia, as 30 
Empresas Premiadas não 
deixaram de escutar seus 
colaboradores e, o mais in-
teressante é que todas as 
empresas ou mantiveram 
o mesmo resultado do ano 
passado ou cresceram no ín-
dice de confiança dos cola-
boradores. “Esse resultado 
nos mostra que as Melhores 
Empresas GPTW são Melho-
res, inclusive em períodos 
de crise”, falou.

CONFIRA AS 
TOP 10 DA LISTA:
P O S I Ç Ã O  2 0 2 0

NA COMPARAÇÃO COM 
O ANO PASSADO, A 
COMPANHIA SUBIU 
QUATRO POSIÇÕES

100 empresas inscritas, 
representando aproxima-
damente 100 mil funcioná-
rios. Trinta empresas foram 
premiadas, sendo 10 de 
porte grande e 20 de porte 
pequeno e médio. 

De acordo com Bárbara 
Gianetti, diretora do GPTW 

1 MERCADO LIVRE

2  EMBRACON

3  ASTRAZENECA

4 BANCO BRADESCO

5 BRADESCO SEGUROS

6 C&A

7 CACAU SHOW

8 ODONTOPREV

9 ATLANTICA HOTELS

10 GFT BRASIL
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Na quinta-feira (3), aconteceu 
a 6ª edição do ranking Great Place 
to Work (GPTW), de forma online, 
para avaliar o clima organizacional 
das empresas e, assim, eleger 
destaques da região. Para participar 
desta lista, é preciso ter, no mínimo, 
30 funcionários e concorrer com um 
CNPJ registrado na Região Metropo-
litana Oeste de São Paulo (Barueri, 
Cotia, Santana de Parnaíba, Itapevi, 

Jandira, Osasco, Carapicuíba e 
Pirapora de Bom Jesus). Na edição 
2020, 30 empresas foram premia-
das, sendo 10 de porte grande e 
20 de porte médio e pequeno. No 
total, foram aproximadamente 100 
inscritas, representando -aproxima-
damente 100 - mil funcionários. 

PERFIL
A média de tempo de existência 

das premiadas, por exemplo, é de 27 
anos. Quando o assunto é turn over, 
as destaques apresentam, em média, 
uma taxa de saída voluntária de 
8%, enquanto a média de turn over 
geral no Brasil é de 20%, de acordo 
com o relatório do Departamento 
Intersindical de Estatística e Estudos 
Socioeconômicos (DIEESE) de 2018, 
ou seja, as pessoas ficam por mais 
tempo nas empresas consideradas 

Great Place to Work.

CONSAGRADAS
Uma das afirmativas que se 

destaca na pesquisa é a de que 
“este é um lugar fisicamente 
seguro para trabalhar” (93% dos 
colaboradores concordam com esta 
colocação). Além disso, o orgulho 
de contar a outras pessoas onde 
trabalha (93%).

Pela segunda vez 
consecutiva, a empresa 
H.Strattner, sediada em 
Barueri, foi escolhida a 
melhor empresa para 
trabalhar na região, na 
categoria pequeno e 
médio porte. A compa-
nhia, que atua no ramo 
de serviços voltados 
para a área da saúde, 
havia conquistado o 1º 
lugar em 2019. Naquele 
ano, em relação a 2018, 
tinha subido três posi-
ções no ranking. 

Nesta edição, atrás 
da H. Strattner, apare-
ce a Elo Serviços, Alelo, 
Ingram Micro, Repom, 
Smiles, Catho, Harald, 
Daichi Sankyo Brasil e 
Livelo. A P4 Engenharia  
também foi reconhecida 
e está na 16ª colocação.

Práticas
De acordo com Lui-

se Freitas, diretora do 
GPTW – Barueri e Re-
gião, as empresas pre-
miadas, em ambas as 
categorias, se destacam 
principalmente  nas 
áreas de práticas cultu-
rais Cuidar, Contratar e 
Receber, Inspirar e Ce-
lebrar. “Não é à toa que 
93% dos colaboradores 
das empresas premiadas 
tem orgulho de perten-
cer e 90% recomendaria 
sua organização para 

amigos e  famil iares 
como um excelente lugar 
para trabalhar”, contou.

Feedback 
Segundo Bárbara 

Gianetti, também dire-
tora do GPTW _ Barueri e 
Região, outra vantagem 
competitiva das Melho-
res Empresas que me-
rece destaque é a quan-
tidade de feedbacks ou 
reunião para discussão 
de desempenho que os 
colaboradores tiveram 
com seus líderes nos 
últimos 12 meses. “63% 
dos colaboradores rece-
beram três ou mais fee-
dbacks no ano, um per-
centual inclusive maior 
do que as empresas pre-
miadas na lista Nacional 
do GPTW (59%)”. “Além 
disso, é visível que o 
crescimento do índice 
de satisfação dos colabo-
radores é proporcional 
ao número de reuniões 
e interações entre gestor 
e funcionário”, comple-
menta Luise Freitas.

Bárbara Gianetti re-
força ainda que o resul-
tado destaca a impor-
tância de os gestores 
aprenderem a criar um 
ambiente de trabalho 
com uma cultura de 
confiança, inovação e 
proximidade com seus 
funcionários.

O Great Place to 
Work é uma consultoria 
global que apoia 
organizações para obter 
melhores resultados por 
meio de uma cultura 
de confiança, alto 
desempenho e inovação. 

Fundado há mais 
de 25 anos por Robert 
Levering e Amy Lyman, 
o GPTW traz em sua 
marca o prestígio e 
o reconhecimento 
internacional por aplicar 
pesquisas de clima, 
certificar e reconhecer os 
melhores ambientes de 
trabalho em 90países, 
impactando mais de 12 
milhões de funcionários.

PELA 2ª VEZ CONSECUTIVA, 
H.STRATTNER É A ESCOLHIDA NA 
CATEGORIA PEQUENO E MÉDIO PORTE

PREMIAÇÃO REVELOU 30 EMPRESAS 
QUE SE DESTACARAM POR EXCELÊNCIA 
NO AMBIENTE DE TRABALHO

GPTW, 
CONSULTORIA 
GLOBAL

| DESTAQUE |

| RESULTADOS |

| ONLINE |

RAIO -X H.STRATTNER (MÉDIAS) / ANO DE FUNDAÇÃO: 1950
RAMO DE ATIVIDADE: SERVIÇOS DE SAÚDE / SEDE: BARUERI

Nenhuma 1 2 3

63% receberam 3 ou mais 
feedbacks no anoIndique a quantidade de reuniões que 

você teve com seu líder imediato, durante 
os últimos 12 meses, para discutir seu 
desempenho ou receber feedback

Quantidade de 
feedbacks no ano

+3

69 75 82 84 88
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EMPRESA TAMBÉM FOI 
PREMIADA EM 2019

8% 
DE TAXA DE 

ROTATIVIDADE 
AO ANO

80%
OFERECE BOLSAS DE  

ESTUDOS PARA  
GRADUAÇÃO OU PÓS

22% 
DOS FUNCIONÁRIOS  

FORAM PROMOVIDOS

30% 
FORNECE VERBA  

PARA USAREM EM  
DESENVOLVIMENTO  
DE SUA ESCOLHA

73% 
TEM UNIVERSIDADE  

INTERNA

73% 
PROPORCIONA  

BOLSA PARA CURSOS  
DE IDIOMAS

87% 
OFERECE PROGRAMAS  

DE COACHING

57% 
TEM MENTORING
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cidade

A campanha de vacina-
ção contra o sarampo foi 
prorrogada, pelo Governo 
do Estado, até dia 31 de 
outubro. De acordo com a 
Secretaria de Saúde, o ob-
jetivo é aumentar a cober-
tura vacinal em adultos na 
faixa de 30 e 49 anos, que 
foi de apenas 6,7%. 

As doses da vacina trípli-
ce viral, que protege contra 
sarampo, rubéola e caxum-
ba, continuarão sendo apli-
cadas neste grupo de forma 
indiscriminada. Já para a fai-
xa de crianças de 6 meses a 
adultos de 29 anos, será ava-

Nesta quinta-feira (3), a 
Prefeitura de Barueri con-
firmou que as aulas pre-
senciais na rede de ensino 
seguem suspensas e sem 
previsão de retorno. Segun-
do a gestão, a decisão foi 
tomada após uma avaliação 
da Secretaria de Educação, 
do Ministério Público e da 
Vigilância Sanitária. 

“Elaboramos um pro-
tocolo de biossegurança, 
mas a avaliação da admi-
nistração municipal, fun-
damentada em outros es-
tudos e em levantamento 
de opiniões com pais de 

| PREVENÇÃO | | PANDEMIA |

| BARUERI. Procura pela vacina de sarampo na cidade está baixa

Campanha de vacinação contra sarampo 
é prorrogada até 31 de outubro

Aulas presenciais nas 
escolas em Barueri 
seguem suspensas

M
IC

H
EL

A
 B

RÍ
G

ID
A

/A
RQ

U
IV

O
 F

O
LH

A
 D

E 
A

LP
H

A
V

IL
LE

liada a situação vacinal por 
um profissional de saúde.

Em Barueri, a vacinação 
acontece nas Unidades Bá-
sicas de Saúde, de segunda 
a sexta-feira, das 8h às 17h. 
Segundo a prefeitura, a pro-
cura pela vacina está baixa. 
“Até o momento, foram va-
cinadas 34,07% do público-
-alvo, sendo aplicadas 7.543 
doses da vacina contra o sa-
rampo na população de 30 a 
49 anos”, apontou.

Até o fechamento desta 
edição, Santana de Par-
naíba não retornou sobre 
o assunto.

alunos, é de que não há, no 
momento, garantias de que 
o ambiente escolar esteja 
totalmente seguro quanto 
à propagação do novo coro-
navírus”, explicou a gestão. 

Já  S a n t a n a  d e  P a r-
naíba informou que está 
analisando a possibilida-
de da retomada das aulas 
neste ano e que não há 
nada definido.

Nesta quinta (3), segun-
do dados das gestões, Ba-
rueri chegou a 5.212 casos 
da Covid-19 e  329 óbitos. 
Em Parnaíba são 2.779 e 92, 
respectivamente.

40% dos moradores estão com a 
saúde mental ruim na quarentena

Ao longo deste mês, 
acontece o movimento 
Setembro Amarelo, cam-
panha de conscientização 
e prevenção contra o sui-
cídio. Com a pandemia da 
Covid-19, e a necessidade 
do isolamento social, houve 
um aumento expressivo nos 
casos de depressão. 

Segundo um levanta-
mento feito pela Universi-
dade do Estado do Rio de 
Janeiro (Uerj), os casos de 
depressão aumentaram em 
50% durante a quarentena, 
e a ansiedade e o estresse, 
em 80%. A pesquisa foi 
realizada em 23 estados 
brasileiros entre março e 
abril deste ano. 

Na região, a situação 
também aponta alta deste 
tipo de ocorrência. Uma 
enquete feita nas redes so-
ciais da Folha de Alpha-
ville, nesta quinta-feira 
(3), revelou que 40% dos 
que responderam estão 
com a saúde mental ruim 
na quarentena e 60% boa. 

Além disso, 86% das 
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Casos de depressão 
aumentaram 
em 50% durante 
a quarentena, 
apontou pesquisa 
da Uerj

| CUIDADO | Dados são da enquete da Folha de Alphaville. Este é o mês da campanha Setembro Amarelo, de conscientização do suicídio

pessoas revelaram que já se 
sentiram tristes e que 19% 
procuraram ajuda psicoló-
gica durante este período de 
pandemia. A enquete con-
tou com a participação de 
mais de 100 pessoas. 

Especialista
De acordo com a psicólo-

ga Erica Aidar, neste perío-
do de quarentena, os casos 
de depressão, ansiedade, 
distúrbios alimentares e de 
sono, além de problemas 

FONTE: ENQUETE FOLHA DE ALPHAVILLE / ARTE: AGÊNCIA IMPACTO/FOLHA DE ALPHAVILLE

familiares aumentaram 
drasticamente. 

“Com as pessoas iso-
ladas, elas ficaram menos 
distraídas com as coisas de 
fora e foram obrigadas a 
olhar para si mesmas, para 
sua casa, sua família. To-
dos estes fatores acabaram 
desencadeando esta alta de 
casos”, explicou Erica. 

A especialista destacou 
que é importante ficar aten-
to a alguns sinais relacio-
nados à saúde mental. “É 
necessário prestar atenção 
a sintomas, como pensa-
mentos negativos, vontade 
de sumir, de morrer, agres-
sividade, falta de esperan-
ça. Quando tudo isso dura 
mais de duas semanas é um 
sinal de alerta e o momento 
de procurar um profissional 
capacitado”, apontou. 

Ainda segundo Erica, 
a principal questão para 
manter a mente saudável é 
aceitar nossos sentimentos 
e questionamentos sobre 
valores e sentido da vida. “O 
autocuidado, ter relaciona-
mentos saudáveis e usufruir 
da arte e o belo também são 
essenciais”, concluiu.

| PARA PEDESTRES |
Parnaíba entrega 
passarela na Av.  
Yojiro Takaoka
Recentemente, Santana 
de Parnaíba entregou 
a passarela de pedes-
tres, sobre a Av. Yojiro 
Takaoka. O equipamen-
to tem 39 metros de ex-
tensão e dois elevado-
res. Segundo a gestão, 
além de segurança para 
os pedestres, a passa-
rela proporciona mais 
fluidez ao trânsito.

| TRÂNSITO |
60% dos usuários 
aprovam rodovias 
paulistas
Uma pesquisa da Fun-
dação Seade revelou 
que a satisfação dos 
usuários com as rodo-
vias paulistas subiu de 
48% para 60%. O levan-
tamento apontou ainda 
melhora dos dados em 
outros quesitos, como 
atendimento de aciden-
tes e infraestrutura.

notas
rápidas.Saúde mental 

na quarentena
40%  Tem a saúde mental ruim

60% Consieram saúde mental boa

86% Já se sentiram tristes

14% Não se sentiram tristes

19% Buscaram ajuda psicológica

81% Não buscaram ajuda psicológica
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| TRANSAMÉRICA DRIVE-IN |
Thaeme e Thiago e 
João Bosco e Vinícius 
fazem show no bairro
As duplas sertanejas 
Thaeme e Thiago e João 
Bosco e Vinícius sobem 
ao palco do Transamérica 
Drive-In Alphaville (Al. 
Tocantins 234), neste 
domingo (6), às 20h. Os 
ingressos custam a partir 
de R$160 por carro com 
até 4 pessoas. Informa-
ções pelo site (transame-
ricadrivein.com.br).

| NESTE DOMINGO (6) |
Arena Barueri sediará 
jogo do Campeonato 
Brasileiro Feminino
Neste domingo (6), às 
14h, a Arena Barueri 
(Av. Pref. João Vila-
Lobos Quero 1001) 
sediará o clássico entre 
Santos e São Paulo pelo 
Campeonato Brasileiro 
de Futebol Feminino. O 
jogo será sem público, 
mas será transmitido ao 
vivo pela TV Band. 

| DESCONTOS |
Shopping Tamboré 
participa da Semana 
do Brasil
Até o dia 13, as lojas 
do Shopping Tamboré 
(Av. Piracema 669) esta-
rão com descontos de até 
70% para a Semana do 
Brasil. Além das promo-
ções nas lojas físicas, os 
consumidores poderão 
realizar a compra de 
forma online pelo marke-
tplace, delivery, drive-th-
ru ou Locker. 

| EM ALPHAVILLE |
Blue Tree Premium 
oferece diária com 
massagem relaxante
O Blue Tree Premium Al-
phaville (Al. Madeira 398) 
está oferecendo pacotes 
com condições especiais. 
Quem fechar algumas das 
opções tem direito a uma 
massagem relaxante no 
Buddha Spa. Informações 
no site (bluetree.com.br).

Na última semana, a 
Prefeitura de Santana de 
Parnaíba deu início a esca-
vação do túnel da Praça da 
Paz, que ligará a Av. Marcos 
Penteado com a Av. Univer-
sitário. À reportagem, a 
gestão informou que não 
há previsão de quanto tem-
po este processo durará e 
que, após isso, a obra entra 
na etapa final.

“Esta é uma das mais im-
portantes obras de mobili-
dade urbana, especialmente 
na região de Alphaville, são 
aproximadamente 2 milhões 
de veículos que passam 
mensalmente neste local. 
Com esta construção, vamos 
ter mais fluidez no trânsito”, 
afirmou o prefeito Elvis Ce-
zar nas redes sociais. 

A obra do túnel da Praça 
da Paz teve início em janeiro 
deste ano. Segundo a pre-
feitura, o objetivo é garantir 
fluidez para a região e ele-
var a segurança de motoris-
tas e pedestres. 

Nesta sexta-feira (4), a 
concessionária CCR ViaOeste 
iniciará a obra de mudança 
da alça de acesso do Via-
duto Araguaia, no km 22 da 
rodovia Castello Branco. A 
reconfiguração permitirá o 
acesso à pista da marginal da 
via, sentido capital.

Segundo o gestor de en-
genharia da concessionária, 
Pedro Veloso, este remodela-
mento é uma solicitação da 
Prefeitura de Barueri com a 
Agência de Transportes do 
Estado de São Paulo (Artesp). 
O pedido se baseou na neces-
sidade de oferecer uma nova 

opção de acesso ao Rodoanel 
para quem utiliza o viaduto 
da Av. Tucunaré para a Cas-
tello Branco.

De acordo com a Prefeitu-
ra de Barueri, “com a obra, o 
fluxo do viaduto será absorvi-
do pela pista marginal, o que 
deve desafogar o trânsito em 
Alphaville e Tamboré nos ho-
rários de pico”, explicou.

Com o início da obra, a 
alça existente no local será 
interditada. A opção de aces-
so da via marginal para a pis-
ta expressa é utilizar a alça do 
km 16. Durante a realização 
dos trabalhos será implan-

Prefeitura inicia 
escavação do 
túnel da Praça 
da Paz

| MOBILIDADE |

| EM ALPHAVILLE |

Parnaíba está entre os municípios em 
que a população cresceu mais de 2%

| ACIMA DA MÉDIA | Município também teve o maior aumento populacional entre as que integram o Cioeste

Santana de Parnaíba 
está entre os 205 municípios 
do país em que a popula-
ção cresceu 2% ou mais. Os 
dados são referentes à Esti-
mativa da População 2020, 
publicada recentemente pelo 
Instituto Brasileiro de Geo-
grafia e Estatística (IBGE). 

Com uma população de 
142.301 em 2020, a Cidade 
dos Bandeirantes teve um 
aumento populacional de 
2,04%. A porcentagem de 
Parnaíba também é superior 
ao país, que apresentou um 
crescimento de 0,77% neste 
ano, 0,02% a menos do que 
o registrado no ano passado.

O município parnaibano 
também foi o que mais cres-
ceu entre as que integram o 
Consórcio Intermunicipal 
da Região Oeste (Cioeste), 
considerando Barueri, Ca-
rapicuíba, Cotia, Itapevi, 
Jandira, Osasco e Pìrapora 
do Bom Jesus. 

Cidades da região
Logo após Santana de 

Parnaíba, Cotia aparece como 
a segunda cidade da região 
com maior crescimento po-
pulacional em 2020 (1,76%), 
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Cidade teve 
um aumento 
populacional 
de 2,04% em 
relação a 2019

| POPULAÇÃO. Segundo o IBGE, Santana de Parnaíba chegou a 142.301 habitantes em 2020 

| OBRA. Remodelação 
permitirá o acesso à pista da 
marginal para quem vem do 
Viaduto Araguaia

chegando a 253.608 habitan-
tes. Em seguida vem Pirapora 
do Bom Jesus, que teve um 
aumento de 1,49% e chegou 
a 19.178 moradores, Itape-
vi, que cresceu 1,37% e tem 

240.961 habitantes, e Jandira, 
com crescimento de 1,13%, to-
talizando 126.356 pessoas.

Barueri aparece em sex-
to lugar  nesta l ista  com 
aumento de 1,02% em sua 
população,  chegando a 
276.982 habitantes. O mu-
nicípio teve um crescimento 
menor do que o anotado no 
ano passado, quando regis-
trou uma alta de 1,06%. 

Carapicuíba e Osasco vêm 

na lanterna deste ranking. As 
cidades anotaram uma alta 
populacional de 0,56% e 
0,21%, respectivamente. 

Juntas, as oito cidades 
que integram o Cioeste atin-
giram a marca de 2.162.513 
pessoas. Isso equivale a cer-
ca de 4,67% da população 
do Estado de São Paulo, que 
tem 46,3 milhões de habitan-
tes e é considerado o mais 
populoso do Brasil.

Obra de mudança de acesso no Viaduto 
Araguaia começa nesta sexta-feira (4)
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notas
rápidas.

tada sinalização na rodovia 
para alertar os motoristas.

Ainda segundo a CCR 
ViaOeste, o prazo firmado 
para a conclusão dos tra-
balhos é de 180 dias. “Mas 
a expectativa é que a obra 
seja finalizada em 90 dias, 
caso não haja grandes in-
terferências, como volume 
excedente de chuvas”, des-
tacou a concessionária.
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MPD Engenharia ganha 
Prêmio Master Imobiliário 

A M PD Engenharia, 
construtora e incorporado-
ra com sede em Alphaville, 
foi premiada na 26ª edição 
do Prêmio Master Imobi-
liário, na categoria Pro-
fissional Marketing, pelo 
empreendimento Patteo 
Urupema, novo shopping 
em Mogi das Cruzes que 
reúne elementos que resga-
tam a história da cidade.

Este é o quarto prêmio 
consecutivo que a MPD 
conquista. Uma comissão 
julgadora composta por re-
presentantes de entidades 
prestigiadas do setor sele-
cionaram os vencedores.

“É uma grande honra 
receber mais uma vez um 
prêmio como esse, o que de-
monstra para nós e para o 
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Esta é a 4ª vez 
que a MPD 
é premiada

mercado o grande trabalho 
que a MPD vem realizando, 
ainda mais em parceria com 
grandes empresas como a 
HBR Realty em projetos tão 
inovadores como o Patteo 
Urupema”, disse Milton Me-
yer, presidente da MPD.

Outros anos
Essa não é a primeira 

vez que a MPD ganha o Prê-
mio Master Imobiliário. No 
ano passado, a construtora 
foi premiada pelo empreen-
dimento Helbor Wide São 
Paulo na categoria Profis-
sional Comercialização.

A empresa ganhou o 
prêmio em Gestão de Recur-
sos Humanas com o Proje-
to Nossa Gente em 2018. Já 
em 2017, a incorporadora 
foi premiada na categoria 
Profissional Oportunidade 
Estratégica pelo programa 
Invista seu Aluguel. 

| DESTAQUE | Construtora de Alphaville foi premiada na categoria Profissional Marketing 

| VENCEDOR. Prêmio foi pelo empreendimento 
Patteo Urupema, em Mogi das Cruzes


